

LES VERTS - EUROPE ECOLOGIE

Pour une Europe des régions et des peuples solidaires

L'Europe est une chance, à condition qu'elle ne se réduise pas à sa dimension économique.

Le nuage radioactif de Tchernobyl contaminant tout le continent, ou la pollution du Rhin qui implique cinq pays riverains, ont démontré que nous avons des ressources communes que nous devons gérer ensemble : l'air, les grands fleuves, les mers, les oiseaux migrateurs...

Au niveau européen, nous pourrions développer une politique des transports visant à réduire le poids de l'automobile, une stratégie énergétique débarrassée du nucléaire, nous réussirions à conserver des campagnes vivantes par une activité agricole qui respecte nos sols et nos paysages.

Nous n'atténuerons les effets néfastes de la compétition entre les économies nationales qu'en faisant accepter à tous les pays de la Communauté des règles communes en matière de lutte contre la pollution, de durée de travail, de protection sociale... des règles alignées vers le haut. Notre logique est celle de la solidarité : le partage du travail et des revenus est notre réponse au chômage.

L'Europe que nous bâtirons est celle des régions, des peuples et des citoyens. Des régions plus autonomes, espaces d'identité culturelle et économique, seront le contrepoids aux pouvoirs des Etats et de la CEE. Une nouvelle citoyenneté est aussi à promouvoir pour toutes les personnes qui vivent et travaillent sur le sol européen.

La première ambition de l'Europe était la paix : n'en faisons pas un nouveau bloc militaire. L'Europe doit participer au désarmement, notamment à la disparition des armes atomiques, chimiques et biologiques ; elle servira la détente en favorisant l'émergence de la démocratie à l'Est et la compréhension entre les peuples.

Par son poids économique et politique, l'Europe sera plus efficace que chacun des pays pris isolément pour contribuer au développement du tiers-monde, arrêter le défrichement de la forêt tropicale, freiner la démographie mondiale, faire face aux menaces qui pèsent sur la planète et faire respecter les droits de la personne humaine.

Encore faut-il en avoir la volonté politique : c'est l'enjeu de la présence des Verts au Parlement européen.

Vu, les Candidats.



19, rue Titon
75011 PARIS

VOTEZ LES VERTS